

Reiten für alle im Reitclub Georgsmarienhütte

Im Dezember 2017 konnte der neu gegründete der Reitclub Georgsmarienhütte e.V. die ersten Mitglieder willkommen heißen.

Nachdem die „Reitschule am Gartbrink“ in Oesede im Februar 2017 Insolvenz anmelden musste, wurde der Reitbetrieb mit Hilfe vieler tatkräftiger Helfer in letzter Minute gerettet. Seitdem wurde ein nachhaltiges Konzept für die Weiterführung ausgearbeitet. Erster Schritt in die Selbstständigkeit war die Vereinsgründung. Der Reitclub Georgsmarienhütte e.V. verfolgt das Ziel, weiterhin Reiten für Kinder und Jugendliche in Georgsmarienhütte zu ermöglichen. Mittlerweile sind es ca. 200 Schüler im Alter von drei bis 18 Jahren, die das Angebot wahrnehmen. Es handelt sich um Longenunterricht und Reitgruppen für Kleinkinder.

Therapeutisches Reiten

Ein weiteres Ziel für den Verein ist das Angebot von therapeutischem Reiten. Ab April 2018 wird dieses im Reitclub Georgsmarienhütte e. V. in den Vormittagsstunden jeweils vom 9 bis 11 Uhr angeboten. Dank einer großzügigen Stiftungsspende wurden fünf speziell für diesen Zweck ausgebildete Therapiepferde gekauft und von Reittherapeuten erfolgreich in die Reitschule eingegliedert.

Die Einsatzmöglichkeiten des therapeutischen Reitens sind groß und sprechen Teilnehmer mit körperlichen, psychischen und seelischen Einschränkungen an. Spielerisch lässt sich mit dem Co-Therapeuten Pferd an motorischen und sozial-integrativen Defiziten arbeiten. Gleichzeitig wird das Selbstbewusstsein der Reiterinnen und Reiter gestärkt. Wer 600 kg Lebendmasse zu bewegen vermag, kann stolz auf sich sein.

Beim Umgang und bei der Versorgung des Tieres lernen die Kinder, Verantwortung zu übernehmen. Das Pferd als sanftes und neugieriges Wesen macht die Kontaktaufnahme auch unsicheren und zurückhaltenden Kindern zu ihm leicht. Es spiegelt zu jeder Zeit das Verhalten seines Gegenübers, so dass Benimmregeln ohne viele Worte klar werden.

Dem Pferd ist völlig gleichgültig, wie ein einzelner Mensch aussieht, woher er kommt oder welche Defizite er aufweist. Projekte im Rahmen von Integration und Inklusion sind daher hervorragend für die Reittherapie geeignet.

Mit dem Angebot werden vor allem Kinder und Jugendliche angesprochen. Denkbar ist das zum Beispiel im Rahmen eines Kindergartenprojektes, als Schul-AG oder während eines Klinikaufenthaltes.

Weiter wird ab April 2018 das sogenannte „Eltern-Kind-Reiten“ angeboten. Hier können Mütter oder Väter (oder andere Bezugspersonen) mit Kindern ab drei Jahren spielerisch bei dem ersten Kennenlernen und Herantasten an das Lebewesen „Pferd“ und die ersten Reiterlebnisse begleiten.

Infos auch unter www.reitclub-gmh.de.

Schüler und Schülerinnen treffen Handwerk

Drei Georgsmarienhütter Betriebe stellen sich vor

Die Kolpingsfamilie Oesede hat mit verschiedenen Firmen eine Informationsreihe vorbereitet. Wer mindestens zwölf Jahre alt ist und sich für die unten stehenden Handwerksbetriebe und deren Berufssparten interessiert, ist eingeladen, an drei Freitagnachmittagen (14.30 bis ca. 16 Uhr) einen der Betriebe zu besuchen.

Es werden Einblicke in verschiedene Berufsgruppen geboten sowie die Möglichkeit Kontakte zu potentiellen Praktikums- oder späteren Ausbildungsplätzen zu knüpfen.

Anmeldung bis zum 16. April beim Projektteam, Tel. 0178/3747275, oder per Email an sch-weber@web.de.

Das Angebot ist kostenlos, eine Teilnahme an allen Terminen wird erwartet; die Teilnahmezahl ist begrenzt.

Folgende Betriebe werden besichtigt:

Freitag, 20. April, Maler Tiesmeyer, Alte Heerstr. 21

Freitag, 25. Mai, Elektro-Börger, Klöcknerstr. 21

Freitag, 1. Juni, Abkanttechnik Thomas Wessels, Beekebreite 6a.

Arbeiten im



... eine gute Entscheidung

Sie fehlen in unserem Team! Raumpfleger/innen

für 20 Stunden/Woche
von Montag bis Freitag
9 bis 13 Uhr

- Stundenlohn ab 10,86 Euro
- 30 Tage Urlaub + 1 Tag Arbeitszeitverkürzung
- Urlaubsgeld + Weihnachtsgeld
- Betriebsrente
- Start 15. Juni 2018



Ansprechpartnerin: Maria Anna Witte, Telefon 0 54 01/8 32 84 00

Haus St. Josef · Oeseder Straße 69 · Georgsmarienhütte
Haus St. Marien · Ulmenstraße 11 · Georgsmarienhütte



Caritas Pflegezentrum
Georgsmarienhütte